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« Pourquoi dit-on que Jésus est
l’Agneau de Dieu ? »

Père Antoine DENNEMONT :

VOICI L’AGNEAU DE DIEU…tu entends cette expression à la messe,
pour parler de Jésus. Elle nous fait penser à un épisode très
ancien de l’histoire des Hébreux, dans le Premier Testament. Quand
les  Hébreux  étaient  esclaves,  Dieu  a  envoyé  une  série  de
catastrophes pour que Pharaon les libère. Afin de protéger les
hébreux de ces malheurs, Dieu leur a demandé de sacrifier un
agneau et de faire une marque, avec son sang, sur les portes de
leur maison. Les juifs s’en souviennent en célébrant la Pâque :
aujourd’hui encore, ils mangent un agneau à cette occasion.

Quand Jésus est mort, lors de la Pâque juive, ses disciples ont
pensé  à  un  autre  épisode  du  Premier  Testament  :  Isaïe,  un
prophète, avait annoncé que Dieu enverrait son serviteur comme un
agneau qui accepterait d’être sacrifié pour sauver les hommes. A
la messe quand le prêtre dit « voici l’agneau de Dieu » nous
faisons mémoire de Jésus qui a donné sa vie sur la Croix pour nous
sauver.
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